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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENFERMAGEM DE ALAGOAS. 2 

 3 

                                                 - 6ª ROD/2018 4 
 5 

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta minutos, na sede 6 

do Conselho Regional de Enfermagem de Alagoas, situado à rua Dr. José Bento Júnior, nº. 7 

40, Farol, nesta cidade, reuniu-se a diretoria do COREN-AL, com a presença dos seguintes 8 

conselheiros: Enfermeiro Renné Cosmo da Costa – Presidente, Enfermeiro Paulo Jorge 9 

Torres Guimarães Silva - Secretário e a Técnica de Enfermagem Leidjane Ferreira de Melo 10 

– Tesoureira; o Presidente abriu a reunião após verificação de quorum cumprimentou a 11 

todos os presentes e declarou aberta a reunião. Item I – indicação de profissional ao Prêmio 12 

Anna Nery 2018 Indicação de profissional ao Prêmio Anna Nery 2018 – O presidente 13 

apresentou o OFICIO CIRCULAR COFEN Nº 0069/2018/GAB/PRES que solicita a este 14 

Regional que indique um profissional que tenha contribuído de forma relevante para o 15 

desenvolvimento da Enfermagem Brasileira. O presidente Renné Costa sugeriu que todo 16 

profissional da enfermagem que fosse indicado para ao Prêmio Noraci Pedrosa, na semana 17 

da enfermagem, automaticamente deveria receber o Prêmio Anna Nery, independentemente 18 

e auxiliar de enfermagem, técnico em enfermagem ou Enfermeiro. Continuando o presidente 19 

indicou o nome da Dra. Regina Maria dos Santos, que muito  contribui para a enfermagem 20 

Alagoana e conseqüentemente a Brasileira. Que a referida profissional é professora da 21 

Universidade Federal de Alagoas, ex-presidente do COREN-AL, e Conselheira Federal do 22 

Conselho Federal de Enfermagem e no momento está atuando como Superintendente do 23 

Hospital Universitário Professor Alberto Antunes – Huppa – EBSERH. Item - II – 24 

Implantação do E-Social - a Tesoureira Leidjane falou que o e-Social foi debatido no 25 

SEMAD este ano e o  Coren-AL pretende implantar, pois é uma ferramenta que será usada 26 

para cruzar informações sobre medicina do trabalho e INSS. Falou também que foi 27 

adquirido um programa para o e-social e que esse será implantado até Março de 2019. O 28 

presidente informou que será criada uma comissão par implantação do e-social nos próximos 29 

dias composta pelo contador e o responsável pelo RH. Item - III- Patrimônio - Presidente 30 

Renne Cosmo iniciou este ponto dizendo que o SISPAT não estava sendo alimentado 31 

chamando a senhora Margarete quanto a comissão de patrimônio, presidida por ela e 32 

composta por mais dois membros Armando e Maria. A mesma informou que não conseguia 33 

se reunir a comissão pois esperava do Armando a confirmação de data e horário para as 34 

reuniões e assim não conseguia efetivá-las que este funcionário nunca tinham tempo para se 35 

reunir.  O presidente chamou a sua atenção informando que essa atitude deveria partir da 36 

mesma, uma vez que na portaria a colocou como Presidente da comissão, tornando ela 37 

responsável pela condução dos trabalhos, além disso existia uma divergência de informações 38 

entre a conselheira e o funcionário Armando, já que esse havia mostrado mensagens de 39 

watsap a essa presidência mostrando que não havia direcionamento eficaz por parte da 40 

Presidente da referida comissão. A tesoureira Leidjane falou que não iria mais esperar por 41 

essa alimentação e que iria alimentar o sistema com o que tinha, pois a pasta dela depende 42 

do patrimônio. Item - IV- Aumento da Carga Horária do Estagiário Contábil - O Presidente 43 
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Renné Costa iniciou falando que o estagiário tinha aberto mão do vale transporte porque 44 

tinha se mudado para o interior do Estado, mas que tinha pedido para aumentar sua carga 45 

horária de 04 (quatro) horas para 06 (seis) horas e disse que a diferença seria de R$ 238,50 46 

(duzentos e trinta e oito reais).  A Tesoureira Leidjane Melo, pediu um parecer do jurídico 47 

por abrir mão do vale transporte e o aumento de 04 (quatro) horas para 06 (seis) horas se 48 

juridicamente existe condições. Ficou acordado que ele iniciará a carga horária de 06 (seis) 49 

horas e ficaria aguardando o parecer do jurídico, caso seja indeferido ele voltaria para carga 50 

horária de 04 (quatro) horas diárias. Item - V- Adequação salarial e financeira do CBO -  51 

Agentes e Técnicos Administrativos do COREN-AL (PAD 310/2018) – a Tesoureira 52 

Leidjane falou que a Adequação salarial e financeira é para adequar o CBO onde existe 04 53 

(quatro) técnicos e 04 (quatro) Agentes Administrativos e o que está registrado é o CBO de 54 

agente Administrativo, por isso precisa que o COREN-AL enquadre todos como agentes 55 

Administrativos, se juridicamente possível, nivelaria o salário dessas duas categorias para 56 

contemplar a pasta de contabilidade e sem efeitos retroativos.  Item - VI- Intercâmbio no 57 

COREN-MG/ABENFO Nacional - O presidente Renné Costa, informou que a Diretoria do 58 

Coren-AL foi convidada para um intercâmbio com o Coren– MG, e que a plenária de MG 59 

liberou passagem só para o presidente e o senhor Renne disse que tinha colocado na pauta 60 

para informar e pedir a plenária 03 (três) diárias, mesmo sendo para 05 (cinco) dias. Falou 61 

também que durante a viagem além da visita ao Coren-MG visitaria o Hospital Sophia 62 

Feldman, referência para enfermagem obstétrica Nacional, afim de trazer para Alagoas 63 

profissionais capacitados a ensinar nossos enfermeiros obstetras a inserção de DIU. Além de 64 

visitar a presidente da ABENFO Nacional, Cleide Ventura, e negociar o COBEON ( 65 

Congresso Brasileiro de Enfermagem Obstétrica e Neonatal) a ser sediado em Alagoas 2019. 66 

Item - VII- parecer do Conselho de Farmácia -  O Senhor Renné falou que solicitou o 67 

Projeto de Lei do Coren-CE, onde conseguiram inserir o enfermeiro na farmácia e a senhora 68 

Leidjane pediu para informar ao Deputado Rodrigo Cunha, sobre o referido projeto de lei. O 69 

Presidente Renné falou ainda que o Parlamentar Rodrigo Cunha solicitou uma reunião, onde 70 

ele aproveitará e levará este projeto de lei. Disse também que falará ao Deputado que o 71 

melhor é a união dessas duas categorias, enfermagem e farmácia.  Item - VIII - PA e PE – 72 

Monitoramento (Leidjane) - o Presidente passou a palavra para a Tesoureira Leidjane que 73 

disse estar acompanhando o PE e o único que esta em dias é o senhor Nayron. O presidente 74 

Renné Costa falou que o PA será entregue pelo senhor José de Almeida Neto, até o dia 75 

30/06. A tesoureira Leidjane disse que o Conselho deve fazer valer o art. 34 e cobrar as 76 

responsabilidades. Item - IX- Situações dos cargos atuais não existentes no regimento - 77 

Com a palavra a Tesoureira Leidjane  que falou da criação de  cargos  que não constam no 78 

regimento interno e disse ainda  que o contador João Vinicius informe se existe dotação 79 

orçamentária e financeira para que seja criados e enviado ao Cofen para homologar após a 80 

reformulação do regimento, o presidente informou que solicitou auxilio do Cofen para 81 

normatizar esse problema e que em Agosto estaremos recebendo o senhor Ronaldo 82 

responsável pelo RH do Cofen, só a partir deste encontro teremos direcionamento de quando 83 

e como fazer. Item - X - Implantação da Comissão de arrecadação - Ainda com a palavra a 84 

Tesoureira Leidjane disse que pediu este ponto de pauta para saber uma posição de quando o 85 

setor de arrecadação estará pronto. O Presidente Renné Costa disse que o setor esta sendo 86 
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finalizado e daqui a alguns dias ficará pronto. Item - XI - Implantação do Banco de horas – 87 

O presidente disse esta preocupado com a situação e que está buscando meios de resolver o 88 

problema, no entanto o atual responsável pelo RH, o funcionário efetivo Armando, encontra-89 

se com outras atribuições além do RH e por isso precisamos reorganizar nosso organograma, 90 

definir funções, organizar fluxos e encontrar meios de ter alguém exclusivamente pelo RH 91 

para conduzir entre outras inovações, o banco de horas. Item - XII - Resolução 418 - 92 

Continuado com a palavra a Tesoureira Leidjane pediu para fazer valer a Resolução 418, 93 

para capacitar auxiliares e técnicos de enfermagem. O Presidente Renné Costa, falou que 94 

está aguardando efetivação do projeto de aquisição de mobília do Cofen para que possamos 95 

mudar para o prédio alugado nas imediações da sede atual deste Regional, para então iniciar 96 

as capacitações. Informou ainda que já negocia parcerias com ABEN, ABENFO e outros 97 

entidades para formação de cursos para toda comunidade de enfermagem. Item XIII - 98 

Auxílios Representação - A tesoureira informou que a Decisão COREN-AL Nº  013/2018,  99 

que revoga a Decisão 030/2015, não foi homologada pelo Conselho Federal de Enfermagem, 100 

portanto  continua em vigência  a Decisão 030/2015 que trata de Jeton e Auxilio de 101 

Representação.  Nada mais havendo a tratar, às doze horas e trinta minutos, eu, Paulo Jorge 102 

Torres Guimarães Silva, Conselheiro Secretário, lavrei a presente ata, que segue assinada 103 

pelos Conselheiros presentes. 104 

 105 
Renné Cosmo da Costa - Presidente  106 

 107 

Paulo Jorge Torres Guimarães Silva – Secretário    108 

 109 
Leidjane Ferreira de Melo – Tesoureira 110 


